



## Cambios al SAE

Señor Director:

La Mesa Técnica convocada por el Mineduc entregó su informe de recomendaciones de mejoras al Sistema de Admisión Escolar (SAE). Las diferentes propuestas están basadas en evidencia y en la escucha de diversos actores del sistema escolar, especialmente sostenedores educacionales y grupos organizados de apoderados. El resultado es, sin duda, una muy buena noticia.

La propuesta contempla medidas para promover liceos académicamente selectivos; potenciar la desegregación socioeconómica del sistema y evitar que estudiantes queden sin matrícula. Es decir, un texto de consenso, pero que se hace cargo de los aspectos más controvertidos del SAE.

El Ministerio de Educación deberá presentar en el corto pla-

zo un proyecto para discusión parlamentaria. Lo razonable sería que la autoridad haga propias las sugerencias de la Mesa Técnica y que éstas tengan una rápida discusión en el Congreso. Obviamente, no todas las expectativas de los diferentes actores quedarán satisfechas. El mayor peligro es, sin embargo, que por concentrarse en los aspectos que no lograron acuerdo entre los expertos convocados, se paralicen los cambios sobre los aspectos en los que sí hubo consenso (y varias veces unanimidad).

**Gabriel Gutiérrez C.**

*Profesor Asistente Facultad de Educación UC*